



Relaciones con la Sociedad

FUNDACIONES

FUNDACIÓN DE MUNICIPIOS PABLO DE OLAVIDE



Fundación
Pablo de Olavide

En el curso académico 2014-2015 la Fundación de Municipios Pablo de Olavide ha centrado su actividad en las siguientes líneas de actuación:

- Convocatoria del X Premio de Ensayo “Pablo de Olavide: el Espíritu de la Ilustración”.
- Premio Extraordinario al Mejor Expediente de Bachillerato.

A continuación se describen cada una de estas actividades.

Premio de Ensayo “Pablo de Olavide: el Espíritu de la Ilustración”

La Fundación de Municipios Pablo de Olavide convocó en diciembre de 2014 la X edición del Premio de Ensayo *Pablo de Olavide: El Espíritu de la Ilustración*, un certamen dirigido a autores con obras inéditas sobre la época de Pablo de Olavide y el espíritu de la Ilustración, incluida su proyección a los tiempos actuales. Además, las obras, que pueden responder al formato de artículo o libro, pueden presentarse en español, inglés, francés, alemán e italiano.

Se concede un único premio de 6.000 € a la obra que por unanimidad o, en su defecto, por mayoría de votos, seleccione el jurado. En concreto, las obras pueden versar sobre arquitectura, economía, música, tecnología, pensamiento, historia, cultura, ingeniería y comunicaciones, estudios medioambientales, política, literatura, pintura, lingüística, papel de la mujer o gastronomía de la época. El plazo de presentación de las obras finalizó el 30 de abril de 2015.

El jurado del Premio de Ensayo, reunido el 17 de junio de 2015, ha decidido otorgar por unanimidad el X Premio de Ensayo *Pablo de Olavide: El Espíritu de la Ilustración* a Vicente Ruiz García por su obra *Los arsenales del Rey (1750 – 1820)*. El fallo del jurado reconoció “la originalidad de la investigación y sus aportaciones al conocimiento de la ciencia, la tecnología e industria bajo el espíritu de



Relaciones con la Sociedad

la Ilustración española”. Vicente Ruiz es licenciado en Geografía e Historia y diplomado en Graduado Social por la Universidad de Granada y es profesor de Historia del Instituto de Enseñanza Secundaria Gil de Záico de Torreperogil, en Jaén, y profesor-tutor del Grado de Geografía e Historia de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). El jurado ha estado presidido por el profesor Antonio Miguel Bernal Rodríguez, e integrado por los profesores Santos Juliá Díaz y Javier Lasarte Álvarez, como vocales. Asimismo, ha ejercido como secretaria del jurado, M.^a del Carmen Borrás Velasco, con voz pero sin voto.

Premio Extraordinario al Mejor Expediente de Bachillerato

En mayo de 2015 la Fundación de Municipios Pablo de Olavide ha convocado una nueva edición del Premio Extraordinario de Bachillerato, curso 2014-2015, con el objetivo de reconocer los méritos de los/as alumnos/as que cursan Bachillerato con excelente rendimiento académico en cada uno de los municipios pertenecientes a su Patronato.

Desde su primera convocatoria, en el curso académico 2004-2005, estos Premios se han ido consolidado y han logrado alcanzar una excelente acogida entre los jóvenes estudiantes de Bachillerato de cada uno de los municipios: Aldeaquemada; Santa Elena; La Carolina; Carboneros; Arquillos; Guarromán; Montizón; Fuente Palmera; La Carlota; San Sebastián de los Ballesteros; Cañada Rosal; La Luisiana; Prado del Rey; Dos Hermanas; Baeza y Sevilla.

El plazo de solicitudes está abierto hasta el próximo 30 de septiembre y posteriormente, una comisión de selección de cada Ayuntamiento remitirá a la Fundación de Municipios el candidato o candidata con mejor expediente de su municipio, teniendo en cuenta las calificaciones obtenidas por el alumno o alumna en los dos cursos de Bachillerato. El premio consiste en un diploma acreditativo, una ayuda de 600 € y la posibilidad de matrícula gratuita en el primer año de estudios en la Universidad Pablo de Olavide.

Además, en diciembre de 2014 tuvo lugar la entrega de premios correspondientes a la edición anterior, curso 2013-2014. Un acto celebrado en la Universidad Pablo de Olavide y presidido por el presidente de la Fundación y Rector de la Universidad Pablo de Olavide, Vicente Carlos Guzmán Fluja, y al que asistieron alcaldes y concejales de todos los municipios.



Relaciones con la Sociedad

A continuación se recoge la relación de los catorce estudiantes premiados en el curso 2013-2014, por municipios:

- BAEZA

Vanesa Salazar Sánchez (I.E.S. Andrés de Vandelvira)

- CAÑADA ROSAL

María Inmaculada Naranjo Ruiz (I.E.S. Luis Vélez de Guevara)

- CARBONEROS

Ángel Luis Oña Téllez (I.E.S. Marín Halaja)

- DOS HERMANAS

María Reyes Aranda Moreno (Colegio Highlands Sevilla)

José Luis Muriel Álvarez (Colegio Calasancio Hispalense)

- FUENTE PALMERA

Marta Reyes Vázquez (I.E.S. Colonial)

- GUARROMÁN

Gloria Lula Choza (I.E.S. María Bellido)

- LA CARLOTA

María del Carmen Castro Pulido (I.E.S. Nuevas Poblaciones)

- LA CAROLINA

Nuria González Aguiar (I.E.S. Pablo de Olavide)

- LA LUISIANA

José Ángel Ruiz Ancio (I.E.S. Nicolás Copérnico)

- PRADO DEL REY

Andrea Ares Fernández (I.E.S. Carlos III)

- SANTA ELENA

Laura Marina Noguera López (I.E.S. Virgen del Carmen)

- SEVILLA

Juan Ginés de Vinuesa (Compañía de María)

Carolina del Pino Bellido (Colegio Highlands Sevilla)